



L'ADMINISTRATION PÉNITENTIAIRE EN DEUIL (SPIP OISE)

En ce jour de deuil, la CGT IP 60 présente à nouveau ses sincères condoléances aux familles des agents décédés le 14/05 dans l'exercice de leurs fonctions. Nous apportons notre soutien et notre solidarité aux collègues blessés et à l'ensemble des agents pénitentiaires qui œuvrent chaque jour pour répondre aux missions de service public qui leur sont confiées dans un contexte de plus en plus violent.

Face à la surpopulation inédite de nos prisons et au sous-effectif grandissant, l'administration pénitentiaire doit refuser ces transferts de compétence au péril de la vie de ses agents sans les moyens adéquats.

Nous réclamons de manière urgente des moyens à hauteur de nos missions.

Beauvais, Liancourt, le 22 mai 2024